

## PEROMBAKAN JABATAN STRATEGIS DI POLRI Brigjen M Yassin Kosasih Ditunjuk Kapolri Jadi Kakorpolairud Baharkam Polri

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo melakukan perombakan besar-besaran di sejumlah jabatan strategis di tubuh Polri, mulai dari perwira tinggi hingga perwira menengah. Setidaknya ada 513 anggota yang dirotasi.

Brigjen Mohammad Yassin Kosasih, yang kini menjabat Dirpolairud Korpolaairud Baharkam Polri, diangkat menjadi Kakorpolairud Baharkam Polri.

Rotasi tersebut tertuang dalam surat telegram Kapolri dengan nomor ST/2750/XII/KEP./2023 yang ditandatangani oleh Asisten Kapolri Bidang Sumber Daya Manusia Irjen Dedi Prasetyo.

Adapun Pati Polri yang dirotasi mulai dari jabatan Kakorlantas Polri, Kakorpolairud Baharkam Polri hingga Kadensus 88 Antiteror Polri.

Berikut Daftar Rotasi:  
1. Irjen Indra Miza menjabat sebagai Pati Baharkam Polri dalam rangka pensiun meninggalkan jabatan Kakorpolairud Baharkam Polri.

2. Brigjen Mohammad Yassin Kosasih melepas jabatan Dirpolairud Korpolaairud Baharkam Polri menjadi Kakorpolairud Baharkam Polri.

3. Brigjen Hero Henrianto Bachtiar menjabat Dirpolairud Korpolaairud Baharkam Polri.

4. Irjen Priyo Widyanto meninggalkan jabatan Kakor Sabhara Baharkam Polri dalam rangka pensiun.

5. Irjen Hary Sudwijanto meninggalkan jabatan Kakorbinmas Baharkam Polri untuk menjabat Kakor Sabhara Baharkam Polri.

7. Brigjen Aan Suhanan melepas jabatannya sebagai Dirgakkun Korlantas Polri dan saat ini menjabat sebagai Kakorlantas Polri menggantikan Irjen Firman Shantyabudi yang memasuki masa purna.

8. Posisi Dirgakkun Korlantas Polri yang ditinggalkan Brigjen Aan kini dijabat oleh Brigjen Slamet Santoso yang sebelumnya menjabat sebagai Wakapolda DIY.

9. Irjen Marthinus Hukom meninggalkan jabatan Kadensus 88 Antiteror Polri untuk ditugaskan di BNN. Sementara Kadensus 88 Antiteror Polri akan diisi oleh Brigjen Sentot Prasetyo yang dulunya sebagai Wakadensus 88 Antiteror.

10. Posisi Wakadensus 88 Antiteror Polri yang ditinggalkan Brigjen Sentot akan diisi oleh Brigjen I Made Astawa. • lus

FOTO: ANT



### BNN SUMSEL UNGKAP KASUS 5 KG SABU

Kepala Badan Narkotika Nasional Prov. Sumsel Brigjen Pol Joko Priyono (kedua kiri) didampingi Kepala bidang Pemberantasan dan Intelijen BNNP Sumatera Selatan Kombes Adi Harpaus (kiri) dan Penyidik seksi Intelijen Kombes Pol Achmad Iksan (kanan depan) saat rilis pengungkapan kasus narkoba jenis sabu di BNN Prov. Sumsel, Palembang, Jumat (8/12). BNN Prov. Sumsel menangkap dua tersangka dan menyita barang bukti narkoba jenis sabu-sebutan seberat 5kg.

## Kepala BNN Pastikan Tindak Tegas Oknum Polisi dan TNI yang Terlibat Jaringan Narkoba

Irjen Marthinus Hukom menegaskan, tidak akan mentolerir jika ada anggota Polri, PNS, dan militer terlibat dalam jaringan narkoba.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) melantik Inspektur Jenderal (Irjen) Pol Marthinus Hukom menjadi Kepala Badan Narkotika Nasional (BNN) RI, di Istana Negara, Jakarta, Jumat (8/12).

Marthinus Hukom menggantikan Komisaris Jenderal (Komjen) Pol Petrus Reinhard Golose yang memasuki masa pensiun. Pelantikan Marthinus Hukom dihadiri

oleh sejumlah pejabat negara. Usai pelantikan, Marthinus memastikan akan dilakukan penindakan tegas anggota Polri, Pegawai Negeri Sipil, hingga TNI yang terbukti terlibat jaringan peredaran narkoba.

“Yang jelas saya tidak mentolerir keterlibatan anggota siapapun untuk baik itu anggota Polri, PNS, militer, kita akan melakukan kerjasama dengan setiap stake-

holder untuk mengoreksi ke dalam. Jadi saya memberi pesan kepada siapapun aparat yang terlibat kita akan lakukan tindakan tegas,” ungkap Marthinus usai dilantik di Istana Negara, Jakarta, Jumat (8/12).

Bahkan, Marthinus mengatakan sebelum dilantik Presiden Joko Widodo (Jokowi) pada Jumat (8/12), dirinya telah bertemu dengan Kapolri Jenderal Listyo Sigit dalam rangka meminta dukungan untuk menyikat habis oknum Polri yang bermain dengan bandar-bandar narkoba.

“Sebelum saya ke sini, saya sudah berkoordinasi dengan Kapolri, saya me-

mintakan dukungan beliau untuk menyelesaikan ke dalam struktur kita yang mencoba untuk bermain dengan bandar-bandar narkoba,” kata Marthinus.

Marthinus juga akan bertemu dengan Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto untuk menguatkan koordinasi agar tak ada anggota TNI yang terlibat narkoba.

“Setelah ini mungkin saya juga akan bertemu dengan, menghadap Panglima untuk meminta bantuan beliau kalau itu ada keterlibatan dengan anggota TNI,” katanya.

Lebih lanjut, Marthinus juga akan bertemu dengan Menteri Pendayagunaan

Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PANRB) Abdullah Azwar Anas dan juga menteri-menteri lainnya untuk membersihkan oknum yang bermain dengan narkoba.

“Karena kita ketahui bahwa ketika struktur terlibat dalam peredaran narkoba maka jaringan itu akan semakin kuat maka kita harus melemahkan segala struktural semua jaringan-jaringan tersebut, kita harus juga melemahkan sumber-sumber keuangannya sehingga mereka tidak mempunyai kesempatan sedikitpun untuk melakukan peredaran narkoba,” pungkasnya. • lus



### SINDIKAT PUPUK ILEGAL DI BANYUMAS

Wakapolresta Banyumas AKBP Hendri Yulianto (kanan) memeriksa barang bukti kasus peredaran pupuk ilegal saat gelar perkara di Polresta Banyumas, Jateng, Jumat (8/12). Polisi menangkap lima pelaku pembuat dan pengedar pupuk NPK palsu merek BIO Cr Mutiara 16.16.16 produksi PT Semeru Jaya Gemilang, Gresik, Jatim, yang diedarkan di wilayah Jateng dan Jabar dengan harga Rp400-500 ribu per kantong dengan berat 50 kg.

### Tujuh Pejabat Polda Lampung Dimutasi, Kapolresta Bandar Lampung Salah Satunya

BANDAR LAMPUNG (IM) - Kapolri melakukan mutasi besar-besaran terhadap jajaran, tak terkecuali di jajaran Polda Lampung. Sebanyak 7 perwira di jajaran Polda Lampung mengalami pergantian atau mutasi.

Mutasi itu sesuai dalam Surat Telegram Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo dengan nomor ST/2750/XII/KEP./2023, tanggal 7 Desember 2023.

Adapun 7 pejabat Polda Lampung yang dimutasi diantaranya Irwasda Polda Lampung Brigjen Pol Sustris Bagus yang dimutasikan sebagai Pati Polda Lampung dalam rangka pensiun.

Jabatannya digantikan oleh Kombes Pol Yudi Hermawan yang sebelumnya menjabat Irbidjengarku Itwil V Itwasum Polri.

Lalu, Karo SDM Polda Lampung Kombes Pol Riyadi Nugroho mendapat jabatan baru sebagai Karo SDM Polda Aceh. Jabatannya digantikan oleh Kombes Pol Adi Ferdian Saputra yang tadinya menjabat Kabagluhkum Kermaaluhuk Divkum Polri.

Kemudian, Karo Ops Polda Lampung Kombes Pol Amiludin Roemtaat mendapat jabatan baru sebagai Auditor Kepolisian TK I Itwasum Polri. Jabatannya digantikan oleh Kombes Pol Ardiansyah Daulay yang tadinya menjabat Analis Kebijakan Madya Bidang Brigade Mobil Korbri-mobil Polri.

Lalu, Dirpolairud Polda Lampung Kombes Pol Sis Mulyana dimutasikan sebagai Pamen Polda Lampung dalam rangka pensiun. Jabatannya digantikan oleh Kombes Pol Bobi Pa'udin Tambunan yang sebelumnya menjabat sebagai Dirpolairud Polda Kalteng.

Selain itu, Kapolresta Bandar Lampung Kombes Pol Ino Harianto mendapat jabatan baru sebagai Analis Kebijakan Madya Bidangjemen Ops Itwasum Polri. Jabatannya digantikan oleh AKBP Abdul Waras yang sebelumnya menjabat Waka SPN Polda Jateng.

Kapolres Tulang Bawang AKBP Jibrael Bata Awy digantikan oleh AKBP James H. yang tadinya menjabat Kapolres Labuhan Batu Polda Sumut.

Terakhir, Wadirkrimus Polda Lampung akan digantikan oleh AKBP Jibrael Bata Awy yang sebelumnya dijabat oleh AKBP Popon Ardianto Sungoro yang dimutasikan sebagai Pamen Baharkam Polri.

Saat dikonfirmasi, Kabid Humas Polda Lampung Kombes Pol Umi Fadillah Astutik membenarkan adanya mutasi tersebut.

Menurut Umi, mutasi atau rotasi jabatan merupakan hal yang biasa.

“Mutasi dan rotasi adalah proses alamiah di organisasi dalam rangka meningkatkan kinerja, tour of duty dan area,” katanya. • lus

## Polri Bentuk Satgas untuk Pastikan Keamanan Debat Pertama Pilpres 2024

JAKARTA (IM) - Kepala Badan Pemelihara Keamanan (Kabaharkam) Polri, Komjen Pol Fadil Imran, memastikan bahwa Polri siap mengamankan debat pertama calon presiden (capres) yang dimulai pada 12 Desember 2024.

Kesiapan itu, menurut Fadil, dibuktikan dengan terbentuknya Satuan Tugas (Satgas) Polri.

“Kita sudah ada satgas, satgas preemtif, satgas preventif, satgas humas, semua sudah siap. Enggak ada masalah saya kira soal debat capres,” kata Fadil ditemui di Jakarta Selatan, Kamis (7/12) sore.

Polri sudah menyiapkan desain pengamanan untuk memastikan debat pertama capres berlangsung aman.

“Desain-desain pengamanan sudah ada. Asesmen security sebelum keg-

iatan dilakukan kan sudah kita lakukan,” ujarnya.

Polri memastikan kreamanan pelaksanaan debat pertama walau dilakukan di ruangan terbuka, tidak di ruang tertutup. Polri tidak mempersoalkan debat dilaksanakan di ruang terbuka tidak seperti pada Pemilu 2019.

“Ya tidak ada masalah. Mau di hotel, mau di kantor KPU, mau di gedung pertemuan, saya kira kita pasti jauh jauh hari sebelumnya akan melakukan security asesmen supaya semua bisa berjalan dengan baik,” kata mantan Kapolda Metro Jaya ini.

Sebelumnya, Komisi Pemilihan Umum (KPU) RI telah memutuskan untuk menggelar tiga kali debat capres dan dua kali debat cawapres.

“Debat pertama itu nanti

adalah porsinya untuk debat capres, calon presiden. Debat kedua adalah debat untuk cawapres,” kata Ketua KPU Hasyim Asy'ari di Kantor KPU RI, Jakarta, Rabu (6/12).

“Debat yang ketiga adalah debat untuk capres. Debat keempat adalah debat untuk cawapres, dan kelima atau debat yang terakhir itu porsinya adalah untuk debat capres,” ujarnya melanjutkan.

Hasyim mengatakan, KPU juga telah menetapkan tema yang diangkat di masing-masing kesempatan debat. Ia mengungkapkan, debat pertama pada 12 Desember 2023 adalah debat capres yang mengangkat isu pemerintahan, hukum, hak asasi manusia (HAM), pemberantasan korupsi, penguatan demokrasi, peningkatan layanan publik, dan kerukunan warga. • lus

### Marthinus Hukom Punya Harta Rp16,8 Miliar

JAKARTA (IM) - Merujuk pada Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN), Marthinus Hukom memiliki total kekayaan sebesar Rp16,8 miliar, tepatnya Rp16.817.716.364.

Marthinus tercatat memiliki sejumlah aset tanah dan bangunan yang tersebar di beberapa daerah Bogor, Ambon, Poso dan Jakarta Selatan dengan nilai total mencapai Rp12,6 miliar. Marthinus juga tercatat tidak memiliki utang.

Berikut rincian daftar harta kekayaan Irjen Pol Marthinus Hukom:

1. Tanah dan bangunan senilai Rp12,6 miliar.
2. Mobil Toyota Rush tahun 2022 senilai Rp300 juta.
3. Harta bergerak lainnya Rp26.000.000.
4. Surat berharga senilai Rp3.000.000.000.
5. Kas dan setara kas senilai Rp891.716.364.

Dengan demikian, jumlah kekayaan Marthinus Hukom yang tercatat sebesar Rp16,8 miliar atau Rp16.817.716.364.

Pelantikan Marthinus sebagai Kepala BNN tertuang dalam Keputusan Presiden Republik Indonesia (Keppres) Nomor 182/TPA Tahun 2023 tentang Pemberhentian dan Pengangkatan dari dan dalam Jabatan Pimpinan Tinggi Utama di Lingkungan Badan Narkotika Nasional.

Keppres yang dibacakan oleh Deputi Bidang Administrasi Aparatur Kementerian Sekretariat Negara Farid Utomo itu berlaku sejak saat ditetapkan.

“Dengan rahmat Tuhan Yang Maha Esa, Presiden Republik Indonesia menimbang dan seterusnya, mengingat dan seterusnya, memutuskan, menetapkan dan seterusnya, mengangkat saudara Irjen Pol Marthinus Hukom, S.I.K., M.Si sebagai Kepala Badan Narkotika Nasional terhitung sejak saat pelantikan dan kepadanya diberikan hak keuangan dan fasilitas lainnya setingkat menteri sesuai peraturan perundang-undangan,” bunyi Keppres tersebut. • lus

### HUT KE-74

## Polda Metro Jaya Beri Layanan Kesehatan Gratis dan Bagikan 1.000 Paket Sembako



Wakapolda Metro Jaya Suyudi AS, Kabid Dokkes Polda Metro Jaya Kombes Hery Wijatmoko dan Kapolres Metro Jakarta Utara, Danramil Cilincing dan Wakil Camat Cilincing berfoto bersama penerima paket sembako.

JAKARTA (IM) - Mengingat hari ulang tahunnya yang ke-74, Polda Metro Jaya menggelar bakti sosial dengan memberikan layanan kesehatan gratis dan pembagian paket sembako di Rusun Cilincing Jakarta Utara, Jumat (8/12).

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakapolda Metro

Jaya Brigjen Pol Suyudi Ario Seto, Kabiddokkes Polda Metro Jaya, Kapolres Metro Jakarta Utara, Danramil Cilincing dan Wakil Camat Cilincing.

Pada baksos yang melibatkan 85 tenaga medis dari Biddokkes Polda Metro Jaya ini digelar pelayanan umum yang diikuti 615 orang, pelayanan

gigi diikuti 71 orang, kegiatan stunting diikuti 51 orang, khitanan sebanyak 37 orang, pemeriksaan mata dan pembagianacamata baca sebanyak 200 orang, pemeriksaan laboratorium sebanyak 53 orang serta pembagian 1.000 paket sembako.

Wakapolda Metro Jaya Suyudi didampingi Kabid-

dokkes dan Kapolres Jakarta Utara memantau jalannya kegiatan ini.

Suyudi berharap di usia ke-74 ini, Polri khususnya Polda Metro Jaya dapat semakin profesional dan dicintai masyarakat serta dengan diselenggarakannya kegiatan ini dapat membantu dan memberikan manfaat yang baik

untuk masyarakat Cilincing Jakarta Utara.

“Semoga di usia ke-74, Polda Metro Jaya dalam memberikan pelayanan masyarakat semakin profesional dan dicintai masyarakat dan kegiatan sosial ini dapat membawa manfaat yang baik untuk masyarakat Cilincing, Jakarta Utara,” ujarnya. • frans



Wakapolda Metro Jaya Suyudi AS dan Kabid Dokkes Polda Metro Jaya Kombes Hery W. meninjau langsung pelaksanaan layanan kesehatan umum.